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Größtmögliche Solaranlage auf das Flachdach des Hauptbahnhofes bauen!

Antrag

Der Oberbürgermeister wird gebeten, in Verhandlungen mit der Deutschen Bahn anzustreben 
und letztlich sicherzustellen, dass auf das noch zu sanierende große Flachdach des 
Hauptbahnhofes (Fläche über den Gleisen) eine großflächige Solaranlage gebaut wird.

Parallel wird die Verwaltung gebeten, in einem ersten Schritt dem Stadtrat zeitnah 
darzustellen, wieviel Solarenergie auf dieser Fläche bei einer entsprechenden Umsetzung 
erzeugt werden kann. Zudem soll das Planungsreferat rechtlich prüfen, ob die Deutsche Bahn 
ggf. auch zum Bau einer solchen Anlage verpflichtet werden kann.

Begründung

Das Flachdach über den Gleisen ist Teil der anstehenden Sanierungsmaßnahmen am 
Hauptbahnhof. Bisher ist der Bau einer PV-Anlage auf dem Dach aus statischen Gründen 
nicht vorgesehen. Das ist so nicht akzeptabel - es handelt sich ggf. um die größte 
zusammenhängende Fläche für eine mögliche Solaranlage in der Münchner Innenstadt. Die 
Stadt und ihr Oberbürgermeister müssen alle verfügbaren Mittel ergreifen, um die Deutsche 
Bahn zur Installation einer entsprechend großflächigen Anlage zu verpflichten.
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